

## 宇部市地球温暖化対策ネットワーク

### 2025年度第3回幹事会議事録

日時:2025年12月3日(水)17:30~18:30

場所:宇部市役所 市民交流棟 会議室B／オンライン(Zoom)併用

出席者: 役員:桜田副代表

幹事:越智・加藤・川崎・新谷(浩)・三好・渡壁

パートナー:宇部市環境政策課 河野係長

事務局:殿河内・太田・松井・木原

#### **議題**

1. 2025年9月～12月の活動報告

2. 今後の予定について

3. 幹事会参加者からコメント

桜田副代表: UNCCAの活動が色々な方に広く知れ渡っていると感じる。宇部まつりではUNCCAのブースに立ち寄り、集客やPRを行った。副代表として渡邊代表が欠席の際の対応も行っている。

加藤幹事:活動を活発にしていると思った。我々(宇部環境コミュニティー)も頑張りたい。

三好幹事:省エネが疎かになっているのではと感じる。自然破壊につながる風力・太陽光発電の問題、環境問題がより多く解決していくべきだと思う。

越智幹事:子どもがUNCCAのイベントに参加、クイズの成績向上を楽しみにしている。(ラジオ・パーソナリティーであるため)ラジオでの発信も使命だと思っている。図書館イベントも楽しみにしている。(司会の予定)

渡壁幹事:里山ビオトープニ俣瀬にて11/14生物多様性保全活動を行った。UNCCAの活動にも寄与したい。

新谷幹事:温暖化の問題は子どもたちのほうが将来に渡って影響する。今後も活動を続けてほしい。

川崎幹事:学童保育等での環境教育について、引き続き宜しくお願いしたい。

→(事務局)環境教育は、子どもに限らず一般・企業等、どこにでも行くので是非呼んでほしい。